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Jahreshauptversammlung Förderverein Mariengrundschule Rorup  

- Protokoll - 

Datum: 28.11.2024 

Ort: Grundschule Rorup 

Teilnehmerzahl: 25 Personen 

Beginn: 20 Uhr / Ende: 21.38 Uhr 

Protokollführer: Stefan Sudmann  

 

TOP 1: Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest und führt in die Tagesordnung ein. 

TOP 2: Highlights und Lowlights 

Highlights/ Anschaffungen und Aktivitäten des Fördervereins 

- Anschaffung Fußballtor auf Antrag des Schülerparlaments / Das Tor wurde geliefert, jedoch 

wurden statt einer zwei Tischtennisplatten abgebaut. / Eine Platte soll wieder zurückgebracht 

werden.  

- Anschaffung der „Lies-mal-Hefte“ 

- Ergänzung der ÜMI-Ausstattung, Bälle für den Schulhof 

- Verstärkung in der Betreuung durch Frau Nina Feldmann (Schwerpunkt 

Hausaufgabenbetreuung) 

- Betriebskosten Wasserspender  

- Fortsetzung Essenskonzept mit dem Hof Schoppmann aus Darup  

- Durchführung der Wissenschafts-AG mit Herr und Frau Demming 

- Durchführung einer Häkel-AG (Tanja und Esther von der ÜMI) 

- Zusammenarbeit mit Roruper Vereinen (insb. Rorup net, Sportverein, Heimatverein)  

- 11 Jahre erfolgreiches Schulmobilkonzept!  

- Anschaffung eines neuen Schulmobils  

- Am Nikolaustag Stutenkerle für die Kinder gespendet (2023), dieses Jahr (2024) 

Schokonikoläuse  

Lowlights 

- Umgang miteinander 

- Rechtfertigungszwang (Beiträge, Essen…) 

- Trägheit (Antrag Schülerparlament → Lieferung Tor)  

 

TOP 3: ÜMI / Schulmobile / Herausforderungen 

Bericht über die ÜMI 

- Gute neue Ausstattung und Räume haben sich bewährt 

- 46 Kindern wurden in 2024 in der ÜMI betreut 

- Es fanden kostenfreie Oster- und Herbstferienbetreuungen mit tollem Programm statt 

und vieles mehr  
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- Wunsch nach Betreuung in den Sommerferien durch den Förderverein/ÜMI-Team – Problem: 

St. Joseph-Freizeit erhebt wieder Anspruch auf die Mariengrundschule als Ausrichtungsort – 

Interessenkollision / Frau Loskant spricht mit Frau Lammers von der Stadt, damit vll. doch 

noch die Ferienbetreuung der ÜMI in Rorup stattfinden kann; sonst im nächsten Jahr. 

-  (122 Schüler sind insgesamt an der Schule) 

Schulmobile: 

- Derzeit haben wir 15 Fahrerinnen und Fahrer 

- Es fand eine große Dankeschönfahrt im Summer statt, die sehr gut ankam: ein Ausflug mit 

dem „Grünen Erni“ nach Münster. 

- Neues Schulmobil wird aktuell eingefahren 

- Es wird in der Versammlung darum geworben, potenzielle neue Bullifahrer im Bekanntenkreis 

anzusprechen. 

Satzungsänderung: 

Die avisierten Satzungsänderungen werden ausführlich von Stefan Sudmann erläutert und nach 

einer Aussprache und Diskussion einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen! 

 

TOP 4/5/6: Finanzen/Entlastung 

-Der Kassenwart legt die finanzielle Situation des Fördervereins dar. Die Einnahmen belaufen sich auf 

108.321,38 Euro. Die Ausgaben belaufen sich auf 84538,07 Euro. Die größten Ausgabenposten sind 

die Löhne und Krankenkassenbeiträge der ÜMI-Mitarbeiterinnen und sonstige ÜMI-Kosten. Der 

Jahresüberschuss beträgt demnach 23.783 Euro. 

-Nach entsprechenden ordnungsgemäßen Anträgen werden Vorstand und Kassenwart von den 

anwesenden Mitgliedern entlastet. Die Kassenprüfer Rieke Freitag und Thomas Kohlen erklären sich 

für das nächste Jahr hierzu noch einmal bereit. 

 

TOP 7: Vorstandsnachfolge 

Es sollen im Laufe des Jahres geeignete neue Vorstandsmitglieder angesprochen werden. Eine 

frühzeitige Kooption von potenziellen Vorstandsmitgliedern ist möglich. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

Es wird die Einrichtung eines Außenklassenzimmer und die Anschaffung von Sitzmöbeln 

vorgeschlagen. Die Ideen aus dem Schülerparlament sollen wenn möglich umgesetzt werden.  

 

________________________ 

Protokollführer: Stefan Sudmann 


